

FDP Wehrheim

„AMPEL“ PRÄSENTIERT KOALITIONSVERTRAG

25.11.2021

Die "Ampel-Koalition" in Berlin steht. Am Mittwoch, 24.11.2021, stellten die Spitzen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP in Berlin den Koalitionsvertrag vor. Nach den Worten des wohl künftigen Bundeskanzlers Olaf Scholz (SPD) werde man eine „Koalition auf Augenhöhe“ bilden. „Uns eint der Wille, das Land besser zu machen“, sagte Scholz bei der Vorstellung des Koalitionsvertrags der drei Parteien. „Wir wollen mehr Fortschritt wagen“, betonte Scholz.

Die "Ampel-Koalition" steht aus Sicht des FDP-Bundesvorsitzenden **Christian Lindner** für einen Kurswechsel. Die drei Parteien SPD, Grüne und FDP hätten ihre Unterschiedlichkeiten in Wahlkämpfen nicht verborgen. „Aber wir haben uns in einem Punkt eine Gemeinsamkeit erhalten, nämlich den Status quo zu überwinden.“ Dafür habe die junge Generation sie auch gewählt. Im Land sei zu spüren, dass es den Wunsch nach Veränderung gebe. „Was jetzt gebildet wird, ist eine Regierung der Mitte, die das Land nach vorn führt.“

Hier geht es zum Koalitionsvertrag:

[Koalitionsvertrag2021-2025_0Herunterladen](#)